

## Influenza aviaire : un premier foyer détecté dans le nord

29/11/2021



### Actus Agricoles

La France a détecté le 26 novembre un foyer dû à une souche hautement pathogène (IAHP) dans un élevage de poules pondeuses situé sur la commune de Warhem, dans le département du Nord.

Il s'agit du premier foyer en élevage mis en évidence en France depuis l'épizootie de l'hiver dernier. La suspicion d'infection fait suite à un constat de mortalités anormales parmi les volailles de l'élevage.

Conformément aux règles de gestion sanitaire, des mesures de surveillance et de lutte ont immédiatement été prises :

- le foyer sera dépeuplé et désinfecté sans délai ;
- une zone de protection (3 km autour du foyer) et une zone de surveillance (10 km) ont été instaurées par le Préfet, conformément à la réglementation. Afin de maîtriser le risque de diffusion du virus, les mouvements de volailles sont interdits dans ces zones où des mesures sanitaires strictes doivent être observées.

Julien Denormandie, ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, appelle l'ensemble des filières professionnelles, les chasseurs et les particuliers détenteurs d'oiseaux à respecter strictement les mesures de protection contre l'influenza aviaire et à déclarer sans délai toute suspicion, dont des mortalités anormales en élevage, aux autorités sanitaires de leur département.

[TÉLÉCHARGER ICI LE COMMUNIQUÉ DE PRESSE](#)